

Parte la acción en la “Liga Único”

Las ramas de fútbol femenino sub-16 de Deportes Concepción, Universidad de Concepción, Huachipato, Colo Colo Coronel, Club Deportivo Alemán, Semillero Femenino, Escuela de Fútbol Gabriel Vargas y Lota Schwager, comenzaron esta semana a disputar lo que se ha convertido en uno de los campeonatos de la categoría más competi-

160

futbolistas de distintos clubes de la zona participan de la competencia en la región.

vos de la región. Se trata de la segunda versión de la Liga Único Camanchaca, que

este 2025 reunirá a 160 futbolistas juveniles, ratificando de esta forma la importancia del torneo que entrega continuidad deportiva a jóvenes mujeres que practican el deporte rey en la región.

La cita tuvo el vamos el pasado martes, en el Estadio Ester Roa Rebolledo de Concepción, marcando el inicio oficial del torneo im-

pulsado por el cuadro lila y patrocinado por la compañía pesquera a través de su marca Único.

La Liga Único nació en 2024 como una forma concreta de reducir la brecha formativa que enfrentan las niñas y adolescentes futbolistas fuera de la capital, donde estas instancias han sido escasas o inexistentes. 🌱



TALENTOSAS DE LA ZONA COMPETIRÁN EN CATEGORÍA SUB 16.

CEDID